



## HUBSPACE APP QUICK START GUIDE

Please keep this card in a safe place. This is the only duplicate of the unique QR code that you will find located on your Hubspace product. You may need it to reconnect the product to your account or transfer it to another account later.

### SETUP INSTRUCTIONS

- 1 Download the Hubspace Mobile App from the app store
- 3 Connect your product to power



- 4 Tap the + icon in the app to scan the QR code and then follow instructions in the app

- 2 Create your Hubspace account

These products work with Hey Google and Alexa after initial product setup. The initial product setup must be completed using the Hubspace app. After setup, you can opt to control this device using the Alexa or Google Home apps or voice assistant enabled devices.



For more information on the Hubspace app, setup instructions, or product compatibility details, please visit [www.homedepot.ca/hubspace](http://www.homedepot.ca/hubspace) or call Hubspace Customer Service 8 a.m. – 7 p.m., EST, Monday-Friday and 9 a.m. – 6 p.m., EST, Saturday at 1-877-592-5233.

Apple and the Apple logos are trademarks of Apple, Inc., registered in the U.S., and other countries. App Store is a service mark of Apple Inc.

Google and Google Play are trademarks of Google LLC. Amazon, Alexa and all related logos are trademarks of Amazon.com, Inc. or its affiliates.

Each Smart Plug has a unique QR code, please refer to your own QR code that comes with the product.



## GUIDE DE DÉMARRAGE RAPIDE DE L'APPLICATION HUBSPACE

Veillez conserver cette carte dans un endroit sûr. Elle représente la seule copie du code QR unique que vous trouverez sur votre produit Hubspace. Il se peut que vous ayez besoin de reconnecter le produit à votre compte ou de le transférer plus tard sur un autre compte.

### INSTRUCTIONS DE CONFIGURATION

- 1 Téléchargez l'application de portable Hubspace du magasin d'applications



- 3 Connectez votre produit à l'alimentation électrique
- 4 Tapotez l'icône + dans l'application pour passer le code QR au lecteur optique, puis suivez les instructions de l'application

- 2 Créez votre compte Hubspace

Ces produits fonctionnent avec Hey Google et Alexa après leur configuration initiale. La configuration initiale du produit doit être réalisée à l'aide de l'application Hubspace. Une fois la configuration terminée, vous pouvez choisir de contrôler ce dispositif à l'aide des applications Alexa ou Google Home, ou à l'aide de dispositifs d'assistant activés par la voix.



Chaque Smart Plug a un code QR unique, veuillez vous référer à votre propre code QR fourni avec le produit.

Pour obtenir plus de renseignements sur l'application Hubspace, les instructions de configuration ou les détails relatifs à la compatibilité des produits, veuillez visiter le site [www.homedepot.ca/hubspacefr](http://www.homedepot.ca/hubspacefr) ou communiquer avec le service à la clientèle Hubspace entre 8 h et 19 h, HNE, du lundi au vendredi et entre 9 h et 18 h, HNE, le samedi, en composant le 1 877 592-5233.

Apple et le logo Apple sont des marques de commerce d'Apple, Inc., déposées aux. É.-U. et dans d'autres pays. L'App Store est une marque de service d'Apple Inc.

Google et Google Play sont des marques de commerce de Google LLC. Amazon, Alexa et tous les logos associés sont des marques de commerce d'Amazon.com, Inc. ou de ses sociétés affiliées.